
受付番号 団体or個人 ニックネーム 提案内容

1 個人 ふじばぁば

『孫とぽぽちゃんと武雄の暮らし』

5歳の男の子、2歳の女の子の兄妹の祖母です。娘（母親）が仕事している日中、2歳の孫の面倒を見ていて、夕方になると保育園から5歳の孫が帰ってきます。兄妹ともにおままごとが大好き。特

に妹はお人形遊びが大好きです。ぜひ兄妹で仲良くぽぽちゃんで遊ぶ姿を見たいです。孫と出かける際はぽぽちゃんも一緒に武雄の街を散策したいと思っています。ぽぽちゃんをきっかけに、武

雄の町で出会ったほかの孫世代、親世代、祖父母世代、幅広いの方々との交流になれば嬉しいです。また、出かけた際はSNSを通じてぽぽちゃんと武雄市のPRをしたいです。

2 個人 まこ
だいすきなおじいちゃんとおばあちゃんがいる武雄にいつも遊びにきている。

ぽぽちゃんを通じてSNSで武雄の思い出を発信できると思っている。

3 個人 たかちゃん
孫（今は一人っ子　2才4ヶ月）がとってもごっこあそびに夢中になっています。どこかに出かける時にもお気に入りのぬいぐるみを持って…。これを弟や妹のお人形におきかえて、武雄の名所等

出かけ一緒に写真等撮りSNS等で発信し武雄市をピーアールしたいです。

4 個人 永山ゆう

子育てママの心を癒すお手伝いがしたいと思い永山ゆうという名前で、カウンセリングのできるフラワーサロンを立ち上げようと活動しています。

今までも、インスタやブログで素敵なカフェや観光名所を紹介してきました。紹介する写真にぽぽちゃんも一緒に写ったものを使うことで、もっと親しみを持ってもらえるようになり、投稿を見

てくれたママさんたちに喜んでもらえ、子育てが楽しくなること（癒やし）に繋がるのではないかと考え応募しました。

5 個人 えみママ

1歳の娘がおり、子育て支援センター北方を利用した際、ぽぽちゃんにミルクをあげたり、ベビーカーを押したりとぽぽちゃんを気に入りずっと遊んでいたので自宅にも欲しいと思い応募しまし

た。

私も小さい頃ぽぽちゃんが大好きでよく遊んでいました。

6 個人 3人のまま
ぽぽちゃんと子供たちが武雄で楽しく遊んでいる様子をSNSを使って発信していく。

武雄のよさと共に写真で伝えられるといいなと思います。

7 個人 コガ
ぽぽちゃんをお譲りしていただいたら、これから出会うお友達や小さい赤ちゃんに対して思いやりのある行動ができるよう、お家や外で一緒に遊び、楽しさを味わい、武雄の名所の魅力もお伝え

できればと思っております。

8 個人 さな
長崎（佐賀）の子連れお出かけスポットをインスタグラムで発信しています。（フォロワー数約4000人）

武雄市の公園、子連れで行けるごはんやさんなどをぽぽちゃんと一緒に撮影したいと思っています。

9 個人 リンちゃん 母管理のＳＮＳ（主にインスタグラム）にて、ぽぽちゃんと武雄市の色んな所をまわり投稿やストーリーにて武雄市のよいところをPRしていきます。

10 個人 あやちゃん 一緒に写真を撮って、武雄市の子育て施設をアピールする。

第3弾　武雄市子育て環境PR大使ぽぽちゃんと一緒に武雄市の魅力を伝えていただける方の提案内容
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第3弾　武雄市子育て環境PR大使ぽぽちゃんと一緒に武雄市の魅力を伝えていただける方の提案内容

11 個人 さっちゅん

私には現在2歳の娘がおり、私自身妊娠8ヶ月になります。（予定日は4月24日です。）2歳の娘は最近ぬいぐるみが大好きで何をするにもクマのぬいぐるみと一緒です。ごはんをあげたり、寝か

しつけをしたり、おままごとをしたりしている姿を見て、もちろんぬいぐるみでもいいけれど、お人形だともっと喜ぶのではないかと思っていたところ、この企画を知りました。女の子はよくお

母さんの真似をすると聞きます。実際に最近の娘は私の真似もしますし、なんでも自分でやりたい月齢になってきて、自我が芽生えてきました。これから下の子が産まれてお姉ちゃんになる娘。

2人目が産まれたらきっと下の子のお世話をしたり、私がお世話をしている真似をしたがると思います。その時にぽぽちゃんがあれば私と一緒に“娘が自分1人で“お世話ができるのではないかと思

います。どうしても実際の赤ちゃんのおむつ替えやお着替えなど、2歳の娘には出来ないこともありますが、ぽぽちゃんだと娘自身でお世話してあげることができます。ぽぽちゃんなら「自分で

する。ママと一緒にする。」という、自我が芽生えてきた娘の、自分自身でやりたい気持ちと、ママと一緒にやりたい気持ちを両方尊重してあげることができるのではないかと思っています。ま

た、2人目が産まれる前に、「赤ちゃんが産まれたらこうやってお世話するんだよ。」という、お姉ちゃんになる準備をする為にもぽぽちゃんが必要だなと思います。娘の為にもというのはもち

ろんですが、私の為にもです。現在の1人育児でも大変な時もあるのに2人目が産まれ、2人育児というのに正直不安もあります。産後、ちゃんと娘と向き合える余裕があるのかとても不安です。

妊娠中の今であれば、ゆっくり娘と向き合い、お人形（ぽぽちゃん）を通じて2人目の赤ちゃんが産まれた時を想像し、私自身も成長できるのではないかと思っています。その為にも是非ぽぽ

ちゃんをお迎えしたいです。私はInstagramを中心にSNSをしており、娘の成長の過程や子供に関する情報などを発信しています。現代のママはInstagramで情報を得る機会が多く、私もその1人

です。もしこの企画に当選できましたら、Instagramを通して、ぽぽちゃんをお迎えしてからの娘と私の成長や変化を発信していきたいです。そして、このような素敵な企画や子育て支援がある

武雄市の事をたくさんの方に知っていただけるようにPRさせていただきたいです。私は子どもができてから初めて、市町村の子育て支援がどれほど大事かという事が分かりました。私のこの気

持ちをこれから親になる方や現在のママ・パパにも伝えていきたいです。是非この機会にご縁がありますと幸いです。よろしくお願い致します。


